



よく学びよく遊ぶ

校長室だより
NO. 6
令和元年5月30日
豊橋市立牟呂小学校

運動会では「学びの成果」を出し切ることができました

5月25日(土)は、お忙しい中、運動会をご参観いただき、ありがとうございました。当日は天候に恵まれ、最高の運動会を行うことができました。白組の勝利に終わりましたが、子どもたちが考えた今年のテーマ「令和にきざめ、手に汗にぎる大決戦」のように、一人一人が練習を通して身につけた「学びの成果」を出しきって「令和」という新しい時代にきざまれるようなすばらしい運動会にすることができました。特に、「きをつけ」の姿勢がきちんとしていて立派でした。保護者の皆様、温かな声援、ありがとうございました。



「530運動」で学校の周りをきれいにできました

29日(水)に行った530運動は、どの子も真剣に取り組み、とても気持ちのよい活動となりました。美化委員長の「一人一人が気をつけて、きれいな牟呂小学校を維持しましょう」を合図に、学校とその周りの530運動を行いました。活動後の、「どんどんきれいになって気持ちよかった」という2年生の子どもたちの声が印象的でした。きれいな学校、きれいな校区を自分たちで作りあげていくことはとても大切なことです。こうした活動を確実に積み重ねていくことで、子どもたちが「牟呂」を大切に思う気持ちが育つように努力しています。



6月からプールの授業がはじまります

29日(水)には1年生がヤゴ捕りを行い、30日(木)に6年生がプール掃除を行いました。6月に入ると、いよいよプールの季節です。プール開きを7日(金)に行い、プールの授業がスタートします。牟呂小学校が目ざす「たくましい子」の姿を育てるため、子どもたちへの安全指導を継続しながらも、充実した水泳学習になるよう取り組んでまいります。



学校公開日が予定されています！！

6月15日(土)は学校公開日です。
日程は10:50~15:35(3時間目~6時間目)です。
多くの保護者の皆様にご参加いただき、子どもたちが学習に向かう姿を見ていただきたいと思います。当日は、道徳等で「命について考える」授業も行います。子どもたちの姿をご覧になられ、お気づきになられた点やご意見などがありましたら担任まで申し出て下さい。



